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会員を誰が指導し教育し、よりよいクラブにすること
が出来るでしょうか？あるとすれば、会長経験者で
す。パスト会長以外にはありません。佐沼ロータリー
クラブが活力あふれる魅力あるクラブとして登米市に
輝き続けるためには、経験豊富で人格もあり、知識、
指導力もあるパスト会長以外にはないと考えておりま
す。
　又、3・11東日本大震災が契機となって、当クラブ
といろんな他のクラブとの交流が増えると予想されま
す。それに対応出来る態勢が私達一般会員に求められ
ております。この様な激動の時期でもありますので、
パスト会長の方々にもう少し活動範囲を広げていただ
きたいと思っております。私の年度での限定したポス
トではありますが、幹事長として菅野幸一郎会員にお
願いしました。どうぞよろしくお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　「心をつなぐ2520」のイメージポスターが届く。
　　夏期休業のお知らせ　8／12㈮～8／16㈫
・大宮シティＲＣの伊藤会長よりお礼状が届く。
・大阪天王寺ＲＣから支援に関する問い合わせ。
・理事会を本日開催します。

・復興支援について（八谷郁夫会員）
　出発点が 4 月でしたので皆様に気をもませました
が、現在 2つが成立し実際の物品購入に入っておりま
す。 1つは、南三陸町商工会の機能復旧ということで
12,133,868円の事業になり、このうち佐沼クラブから
8,000円を出していただきます。もう 1 つは、漁業協
同組合志津川支所、歌津支所に対する事業で、
12,822,390円になり、これに対しても佐沼クラブから
8,000円の寄付をお願いします。これから 2 ヶ月位は
かかると思います。終わりましたら引き渡し式を南三
陸町で行いたいと思いますので、その時にはご協力を
お願いします。

・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　今年度から新しい委員会としてスタート致しまし
た。佐沼ロータリークラブもこの地震により大きな被
害を受けておりますが、沿岸地区のクラブと比較しま
すと比較的小さく、復旧しながら他クラブの支援が出
来る立場ではないかと考えております。これまでも八
谷郁夫パストガバナーはじめ多くの方々が支援をな
さって参りました。会員の方々もいろいろな形で復興
支援に携わってこられました。これからも沿岸地区に
対して特別委員会として支援活動をして参りたいと思
います。刻々とニーズが変わっている様ですので、現
地に行きどういう形の支援が必要で、それが我々に出
来るのかどうかを良く考え行動していきたいと思いま
す。又、当クラブだけで出来ない場合には、登米栗原
ゾーンのクラブにも声掛けし、一緒の支援も考えて参
りたいと思っております。この委員会は長期にわたっ
て活動しなければならないと思いますので、皆様のご

協力をお願い申し上げます。
・パスト会長会（菅野幸一郎代表幹事）
　ロータリークラブの会員が減少の傾向にある中、当
クラブは50名前後の会員数を維持しておりますが、何
の対策もしないでいるとだんだんに減少するのではな
いかという危機感があります。現在50名中パスト会長
が20名います。この20名の方たちに今までの経験を是
非生かしてほしいという菅原文之会長の意向でこの委
員会が出来ました。今年度は大震災が起きた後で、外
部との連絡事項も多く、多方面にわたってパスト会長
の方々の経験をもってご指導いただき、佐沼ロータリ
アンとしての意識改革、新入会員の教育等に力を貸し
ていただけたらと思っております。各委員会とも連携
をとって進めていきたいと思っていますので、多いに
パスト会長会を利用していただきたいと思います。

・会計（猪股育夫会計）
　会計の役割、責務は「クラブの資金管理、会費及び
入会金の徴収と納入、クラブの財務状況に関する報
告、ロータリー財団との協力、予算の作成、後任者と
の引き継」等々です。又、資金の管理として、収入源
のクラブ会費、寄付金、募金活動による収益、財団か
らの補助金、そして、後援者からの財制的支援。支出
については 7項目あります。地区会費及びＲＩへの人
頭分担金、慈善活動費、事務用品備品費、例会費、広
報推進費、委員会活動費、雑費です。
　本年度の役目の中に会費の納入方法があります。前
任者にならい、一括払い、四期分納、毎月分割（銀行
口座振替）の 3通りになります。
　高橋義文会員より、 8年前の会計経験者としての話
しをいただく。会計は幹事との連携が大切である。
又、会費未納会員の対応が難しく、三役と協議の上す
る。決算に向け常々の管理をしておくこと。
・幹事（佐々木源悦幹事）
　急な要請により幹事を引き受けましたが、何の準備
もしておりませんでしたので戸惑を感じております。
スタートして 1ヶ月半近くが経過しておりますので、
あと11ヶ月菅原文之会長、遠藤光則副会長の足を引っ
張らないように務めせていただきます。
　仕事関係、私的なことで何かとご迷惑をお掛けして
おりますが、前任者に少しでも近づくよう務めて参り
ますのでよろしくお願い致します。
　 8月30日㈫に開催されます「ガバナー公式訪問合同
例会」の案内、出欠をとっております。ご連絡をお待
ちしております。
　ここ何年間か幹事がＦＡＸ送信していました、 1ヶ
月の予定や案内を引き続いて行うことにしましたが、
震災でＦＡＸが壊れ、現在使用しているＦＡＸは高性
能でありませんので、会員全員に送信するのに時間が
かかり、何かと会員の皆様にご迷惑をおかけします。
よろしくご了承下さい。
　皆様のご協力のもと、 1年間自身の勉強をしながら
頑張っていきますので、暖かい目で見ていただきたい
と思います。
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・本日の出席率　84％
・前回確定出席率　86.8％

・菅原文之会長　毎日暑い日が続きます。夏暑ければ
秋近し？。皆様体調に万全を整えて乗り切って下
さい。パスト会長会、特別事業委員会宜しく。米
山奨学生の朴君を歓迎して。

・佐藤幸一会員　先週誕生祝品をいただき有難うござ
いました。 8月13日喜寿を迎えます。いつの間に
かクラブでの最高齢者になってしまいました。こ
れからも宜しくお願い申し上げます。

・山田直志会員　誕生祝いありがとうございました。
・高橋義文会員　先週例会場で誕生日プレゼントをい
ただきました。ありがとうございました。今日か
ら半月後、満60歳になります。

・猪股育夫会員　会計フォーラムです。宜しくお願い
します。

・鈴木彦太会員　大震災後、早 5ヶ月経過を致しまし
た。皆様に於かれまして復興・元気でご活躍の
程。本日のフォーラムのご盛会を祈ります。

・阿部泰彦会員　髙田次雄会員より、南三陸町のそろ
ばん塾に長テーブル 5台、折りタタミイス10台支
援していただきました。ありがとうございまし
た。

・布施孝之会員　残暑お見舞申し上げます。
・村上武彦会員　残暑お見舞申し上げます。
・佐藤敬喜会員　残暑お見舞申し上げます。
・菅野幸一郎会員　仙台大鉄道博と河北書道展の招待
券がありますので、ほしい方は差し上げます。

・佐々木源悦幹事以下、クラブ協議会、フォーラムに
際し。

佐々木崇会員　阿部泰彦会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　佐竹孝行会員　阿部賢悟会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　高橋利光会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員
　以上、ありがとうございました。

　今日で、東日本大震災から丁度 5ヶ月になります。
5ヶ月前の今日、午後 2時46分大地震が起きました。
　今日は、菅野幸一郎パスト会長会幹事、阿部賢悟復
興支援特別委員会委員長の事業報告があります。私の
年度で追加補強させてもらった特別委員会でございま
す。パスト会長会について少しお話をさせていただき
たいと思います。私がパスト会長という存在を強く意
識したのは、多くの他クラブ周年記念に出席したのが
きっかけです。南は、白石、角田、北は、大船渡、高
田と大分行って来ました。その地区に出来た伝統ある
中心的な存在である筈のクラブがほとんど会員数を減
らして、地区の最下位になっているという事実です。
どこの地区にも共通した現象でした。伝統あるクラブ
は自然に新会員が集まると思っていましたので、私と
しては意外でした。私達の佐沼ロータリークラブは、
もうすぐ50周年にもなる伝統あるクラブです。幸いな
ことに地域に 1つしかございません。いつに変らず一
貫した考えや行動の規範がないと組織は長く持ちませ
ん。原理原則を守ってはじめて組織は維持されると私
流に解釈しております。しかし、時の流れはこれを許
さないです。クラブに相応の対策が求められているの
でしょうか。ロータリーに入会している会員は業界、
地域のリーダーと目される人達です。プライドも信頼
もある人達で、どこの会合に行っても指導的立場にあ
る人達はほとんどロータリアンです。この様な優れた
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